

はり えんじゅ

# 針 槐



学校にある「ニセアカシア」は北米原産のマメ科ハリエンジュ属の落葉高木。和名は「針槐」(はりえんじゅ)といひます。

ア カ シ ア  
**頭 感性 視野 汗**  
 西合志中学校学校だより  
 2月号  
 令和3年2月1日  
 発行責任者 笠 智昭

## コロナに負けるな受験生！！

2月となりましたが、3年生はいよいよ受験モード全開になっています。今年度は新型コロナの影響などもあり、受験の日程も例年より早くなっています。1月24日(月)には、公立高校の前期選抜が行われました。面接指導には退職校長の方にもご協力頂きました。3年生もそれに応えて、真剣に面接練習などに取り組んでいました。多くの中学生にとって、高校入試は初めて経験する大きな壁です。この壁を突破するために、みんな必死になって頑張っています。時にはきつくなる時もあるかと思いますが、「受験は団体戦」という言葉もあります。みんなで助け合いながら、やるべきことをコツコツと頑張してほしいと思います。ガンバレ受験生！！



### 新型コロナ感染拡大防止のためにご協力をお願いします。

- 家庭で検温や体調チェックを毎日行い、体調不良の場合は登校を控えて下さい。
- ご家族がPCR検査や抗原検査を受けられる際は、事前に学校にお知らせ下さい。
- 不要不急の外出を控え、感染防止に努められるようお願いいたします。

## 規則正しい生活習慣を身につけましょう

右のグラフは6月と12月に生徒に行ったアンケートです。朝食は毎日食べられているご家庭が約86%、週4日以上食べているご家庭が約10%です。一日のエネルギーを朝食でとることで、心身の健やかな成長へとつながります。また朝食を食べることで学習効果が高まるという結果も出ています。朝食は一日の活力です。いい習慣作りのためにも、ぜひご家庭でもご指導お願いします。また、メディアコントロールについては、6月よりも意識が低くなっているようです。スマートフォンなど子どもたちとメディアの接し方をご家庭でも話し合わせて下さい。また、長時間の利用や、不適切な使用なども問題になっています。ご家庭でもご注意下さい。

